


Dimensioni: 30x30x77 cm
Peso netto: 18 kg
Pressione di utilizzo: 6 bar/87 psi


Dimension: 30x30x77 cm
 Poids net: 18 kg
 Pression d'utilisation: 6 bar/87 psi

Dimensions: 30x30x77 cm
 Net weight: 18 kg
 Operating pressure: 6 bar/87 psi



 **CR12, rimuovi collare pneumatico da banco, è adatto all'asportazione dei collari copri pompa di dimensioni standard. Con questa macchina è possibile rimuovere i collari dai flaconi aggraffati senza alcun danno per il flacone o la pompa, previa l'asportazione del tasto manualmente. L'apparecchio funziona pneumaticamente, è di semplice utilizzo e particolarmente indicato per l'asportazione delle pompe "crimp less". La testa in dotazione con questa macchina può essere venduta indipendentemente e si adatta ad ogni macchina aggraffatrice Coven. L'assenza di parti elettriche rende CR12 particolarmente sicuro in qualsiasi ambiente.**

 **La machine pneumatique CR12 est capable de retirer les cache-pompe de dimensions standards d'un flacon serti, sans aucun dommage pour le flacon ou la pompe. Le diffuseur doit être enlevé manuellement avant cette opération. Cette machine pneumatique est simple d'utilisation. Elle est recommandée pour les pompes non serties. La tête spéciale de cette machine peut aussi être fournie séparément pour être montée sur l'une des sertisseuses Coven. L'absence de pièces électriques permet une utilisation sûre de l'AV11 dans n'importe quel environnement.**

 **CR12 is a pneumatic counter machine able to remove collars of standard dimensions from a crimped bottle without any damage to the bottle or to the pumps. The actuator needs to be manually removed prior this operation. The machine is pneumatic and of simple use, recommended for "crimp less" pumps. The special head on this machine can also be supplied separately and can be fitted on any of the Coven Crimping machines. The absence of electrical parts makes the use of CR12 safe in any environment.**